

Le GPL à l'honneur chez Cora avec Borel et Antargaz

Afin de promouvoir le GPL dans ses stations-service, la chaîne de supermarchés Cora a organisé du 1^{er} juin au 30 septembre dernier un grand jeu avec Borel et Antargaz.

Premier prix : une Dacia Sandero Borel !



Cora est l'un des principaux distributeurs de GPL en supermarché et croit en ce carburant : les stations-service de la chaîne s'équipent progressivement de pompes 24/24. De son côté Antargaz – principal fournisseur de GPL en France – travaille également à améliorer la distribution de ce carburant. Afin de promouvoir le GPL, Cora et Antargaz ont décidé de mettre en place un grand jeu-concours avec l'aide décisive de Borel qui en a fourni le premier prix : une Sandero GPL.

« Il était naturel de travailler à trois sur ce projet : Antargaz en tant que fournisseur, Cora en tant que distributeur et Borel en tant que spécialiste non seulement des installations, mais surtout des véhicules déjà équipés. Le concours donne évidemment une excellente visibilité au GPL. Il est important de montrer que ce carburant est depuis longtemps une solution réaliste, économique, dotée d'une infrastructure déjà prête et parfaitement rodée, avec 1 800 stations dans l'Hexagone », souligne Joseph Garcia, responsable développement GPL chez Antargaz.

Le jeu permettait de gagner chaque jour une carte cadeau de 25 euros chez Cora, mais aussi chaque mois l'équivalent d'un an de carburant GPL (sous la forme d'un chèque de 700 euros). Quant à la

Sandero, elle a finalement été remportée par Laure et Alain, clients du Cora de Pacé, près de Rennes (35), où leur ont été remises les clés de leur Dacia Borel GPL. Des clients ravis, déjà convaincus par le GPL puisqu'ils possédaient déjà un véhicule roulant au gaz.

Le GPL mis en valeur

Convaincre, cela aura été aussi l'objectif de cette journée où la voiture exposée avant la cérémonie sur le stand Borel et Antargaz a attiré de nombreuses visites et questions. « On sent que le public s'intéresse de nouveau au GPL. Beaucoup de gens abandonnent le diesel mais cherchent une solution économique et écologique. Le GPL reste le moins cher des carburants, il ne rejette pas de particules et rejette 20 fois moins de NOx », explique Hervé Borel.

Quant à Sébastien Bessin, directeur du Cora Pacé, il se félicite de cette initiative : « Comme beaucoup de gens passés sur le stand aujourd'hui, j'avais quelques idées préconçues sur le GPL. Pourtant, c'est un carburant très intéressant et l'on sent bien que les automobilistes cherchent des solutions alternatives. Ce concours nous a appris beaucoup et a fait énormément pour l'image du GPL. L'idéal serait de renouveler l'opération tous les mois ! » ■

❶ Pacé (35)

Le 20 décembre 2017, Hervé Borel remettait les clés de la Sandero Ambiance GPL à Laure et Alain, les heureux gagnants du premier concours Cora-Borel-Antargaz.

❷ Lens (62)

Le 15 novembre 2017, au Cora de Lens-2, Cora, Antargaz et Borel (via son agent de Cambrai) remettaient un chèque de 700 euros de GPL à l'une des gagnantes du concours.